



LA S.E.T

SOCIÉTÉ DES EAUX DE TEISSIERES

Créée le 10 mai 1985, pour reprendre une activité industrielle qui eut en son temps ses heures de gloire, la SOCIÉTÉ DES EAUX DE TEISSIERES se propose d'exploiter les ressources hydrologiques. Sa forme juridique, SOCIÉTÉ ANONYME, lui a permis d'étendre son actionariat au milieu économique directement intéressé par la promotion d'un produit régional.

Les Actionnaires se répartissent entre les habitants de TEISSIERES et sa région, d'AURILLAC et du CANTAL, et enfin des Auvergnats de PARIS qui ont trouvé dans le projet le moyen d'exprimer leur attachement à leurs origines et de promouvoir un produit adapté aux exigences de notre civilisation.

D'un capital initial de 1.104.000 F, la SOCIÉTÉ DES EAUX DE TEISSIERES voit son capital monter à 3.100.000 F en octobre 1986, répartis en 170 actionnaires.

Présidé par Robert COMBES, le Conseil d'Administration est composé de 6 membres, et la Direction est assurée par Monsieur Jacques CLERMONT.

Les travaux de construction de l'usine commencés en mars 1986 ont permis de sortir les premières bouteilles en septembre et d'assurer la diffusion et la promotion de « CANTOISE, EAU DE SOURCE DU CANTAL » dès cette date.